第3回津島駅前社会実験「えきまえ VIP」に参加しました

令和5年10月28日(土)

津島市では令和3年度から津島駅を中心ににぎわいの創出や人の流れを生むことを目標に、ま ちづくりを進めるための社会実験に取り組まれています。

本校では、昨年度から協力参加をしており、本年度は10月28日(土)の午前中に旧いちい信用金庫天王通支店2階で、演劇部と茶華道部が発表を行いました。

演劇部は午前10時から40分程の公演<演題「あなたの声が聞こえる」>を行いました。

「お笑い芸人を目指す少年誠は耳が聞こえなくなる病を患ってしまい絶望していた。そんな中、

耳が聞こえないにもかかわらずリズムに合わせてダンスをする少 女薫に出会い、誠は徐々に前向きになっていく…」という内容で 発表しました。

劇中、手話を交えたセリフやキャストによるダンスなどがあり、 舞台と観客席が一体となった臨場感を感じられました。終了後、 生徒たちは今までの公演を振り返り、うまくいった点や失敗した

点を話し合っていました。全体的には満足な出来であり、生徒たちは納得した様子でした。また、客席も満席になるほどの盛況で、最後は皆様から大きな拍手をいただきました。





茶華道部は午前10時45分から正午までお茶会を開き、部員代表の4名が順番にお点前を披露しました。お立ち寄りいただいた皆様にお茶を召し上がっていただき、美味しかったとのご感想や無料での提供に驚かれる声を多くお聞きしました。

また、お客様の中には、先日実施した国際理解講演会で講師をお勤め

いただきました津島市の浅井教育長様、 日比津島市長様にもお立ち寄りいただく など、盛況のうちに終了することができま した。



津島高校は、これからも地域での様々な活動をとおして、地域にとってかけがえのない学校となることを目指してまいります。